

Las Malvinas: asaltaron a un menor que terminó internado



Un adolescente sufrió un violento asalto en el distrito de Las Malvinas y terminó internado con politraumatismos.

El violento suceso ocurrió cerca de las 22 del sábado, cuando la víctima se encontraba en el puente de la Ruta Provincial 179 sobre el río Atuel. En un determinado momento, tres sujetos que se movilizaban –según palabras del menor– en un auto negro detuvieron su marcha frente a él, lo amenazaron con un arma blanca y luego lo golpearon para sustraerle el teléfono celular.

Concretado su objetivo, los delincuentes huyeron del lugar y dejaron al muchacho lesionado. Minutos después, vecinos denunciaron la situación al 911, por lo que personal policial y de emergencias se hizo presente en el sitio. Allí, los profesionales del Servicio de Emergencias Coordinado determinaron el traslado de la víctima al hospital Schestakow. Ya en el efector público, le diagnosticaron politraumatismos y decidieron su internación para una mejor asistencia.

Tomó intervención personal de la Comisaría 42ª y ahora buscan a los autores del robo.